

Victoire inattendue: Ermes Espinosa remporte le tournoi des échecs d'Hidalgo



La Havane, 25 oct. (RHC).- Ermes Espinosa, un jeune joueur cubain, a remporté de façon inattendue le tournoi international des échecs José de Jesus Hernandez qui vient de se disputer à Hidalgo, au Mexique.

Il faut dire qu'il y avait des joueurs avec un coefficient ELO bien supérieur. Par exemple, le Péruvien Emilio Cordova, (2 637 points ELO), second latino-américain sur le ranking mondial ou encore ses compatriotes Lazaro Bruzon, (2 615 points ELO) et Yuniesky Quesada (2 638 points ELO). Ce dernier avait remporté l'édition précédente.

Ermes Espinosa avec un coefficient ELO de 2 484 points, a remporté 4 victoires et fait trois parties nulles. Au cours de la dernière journée, il a mis en échec le Grand maître mexicain d'origine cubaine, Juan Carlos Gonzalez au terme de 34 mouvements d'une défense indienne du Roi.

Un autre Cubain, le grand maître Isam Ortiz a terminé second et le Péruvien Emilio Cordova, troisième.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/109876-victoire-inattendue-ermes-espinosa-remporte-le-tournoi-des-echecs-dhidalgo>



Radio Habana Cuba